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 «Ваш вуз –  
это знак качества»
Евгений Куйвашев в рамках программы «ГосСтарт» встретился 

со студентами УрГЮУ 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ побывал 
с рабочим визитом 
в Уральском государственном 
юридическом университете 
имени В.Ф. Яковлева (УрГЮУ). 
Он встретился со студентами 
в рамках программы «ГосСтарт» 
и рассказал им, в частности, 
о том, с какого возраста они 
могут активно участвовать 
в решении актуальных для 
региона вопросов. Также в ходе 
встречи прошла торжественная 
церемония вручения главе 
региона удостоверения 
почетного профессора 
юридического вуза. 

Будущие юристы с первых 
минут встречи активно включи
лись в диалог с губернатором и 
начали задавать вопросы. Евге
ний Куйвашев рассказал им об 
опыте работы на уровне мест
ного само управления. Также мо
лодые люди поинтересовались, 
как они сами могут включить
ся в принятие решений на ре
гиональном уровне. Евгений 
 Куйвашев рассказал об органах 
молодежного самоуправления, 
почти 30 лет функционирую
щих в свердловских муниципа
литетах. В их числе – правитель
ства, парламент, администра
ции, избиркомы. Они выполня
ют функцию «кадрового лиф
та» для наиболее талантливой и 
активной молодежи для всей си
стемы госуправления. Например, 
часть молодых людей позже при
ходит работать в органы местно
го само управления. 

Присутствовавший на встре
че ректор вуза Владимир Бублик 
отметил, что не так давно учеб
ное заведение получило лицен
зию на реализацию направления 
«Государственное муниципаль
ное управление» и вскоре начнет 
готовить выпускников. Евгений 
Куйвашев высоко оценил важ
ность подобной работы:

– Что такое Уральский юри
дический университет? Это, безу
словно, знак качества. Если вузу 
удастся развить и это новое на
правление, то, конечно, оно ста
нет большим подспорьем для на
ших муниципальных образова
ний. Подбор кадров сейчас явля
ется важным направлением ра
боты, поскольку специалист дол
жен быть компетентным, гра
мотным, а также готовым прини
мать решения. Мы заинтересова
ны в подготовке таких специали
стов, – рассказал глава региона.

Студенты также поинтересо
вались у Евгения Куйвашева, счи
тает ли он Свердловскую область 
своей «второй родиной»: 

– Дольше, чем в Екатеринбур
ге, я не жил нигде. И моя работа 
полностью направлена на разви
тие региона, вместе с  командой 
мы сделали для этого достаточ
но много. Когда в 2012 году я 
вступил в должность губернато
ра, бюджет Свердловской обла
сти составлял 134 млрд рублей, 
сегодня эта цифра достигла 490 
млрд рублей, то есть мы увели
чили бюджет в три с половиной 
раза. За счет госбюджета в начале 
моей работы строились поряд
ка 70 объектов, сегодня – поряд
ка 10 тысяч, в большинстве муни
ципалитетов приняты програм

мы развития. И конечно, когда 
видишь результаты командного 
труда, знакомишься с грамотны
ми, умными, любящими свой го
род, регион людьми, ты прикипа
ешь. Мне бы хотелось, чтобы ре
гион и дальше развивался, – по
делился Евгений Куйвашев.

Вопросы права учащиеся вуза 
смогли обсудить с председателем 
комитета Госдумы Федерально
го Собрания РФ по государствен
ному строительству и законода
тельству Павлом Крашениннико-
вым. Гость рассказал студентам, 
как формируется региональное 
законодательство. 

В завершение встречи рек
тор УрГЮУ Владимир Бублик под 
аплодисменты присутствовав
ших вручил Евгению Куйваше
ву профессорскую мантию и ака
демическую конфедератку. Руко
водитель вуза поблагодарил гла
ву региона за всестороннюю под
держку университета, Европей
скоАзиатского правового кон
гресса, который проходит в Ека
теринбурге, и всех проектов, свя
занных с правовой деятельно
стью.

– Возможность прямого об
щения студентов с главой ре
гиона Евгением Владимирови
чем очень важна. Я сегодня имел 
честь побывать на подобном ме
роприятии впервые, это очень 
интересно. Здорово, что мож
но получить ответ на интересу
ющий вопрос напрямую от гу
бернатора, – поделился  с «ОГ» 
один из участников встречи, сту
дент 1го курса Института права 
и предпринимательства Андрей 
Усольцев.
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В ходе встречи Евгения Куйвашева со студентами главе региона торжественно вручили удостоверение  
и памятный знак почетного профессора УрГЮУ
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«РАБОТА ИДЕТ РИТМИЧНО, ПРОЦЕССЫ 

ОТЛАЖЕНЫ»

Евгений Куйвашев дал установки 
по реализации нацпроектов 
в Свердловской области

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ дал 
установки по выполнению работ на объектах, строящихся 
и модернизирующихся в рамках реализации национальных 
проектов. Речь об этом шла 20 ноября на совместном заседании 
Координационного совещания по обеспечению правопорядка 
и Совета общественной безопасности.

– Работа идет ритмично, процессы отлажены, заявленные цели 
и результаты достигаются преимущественно в установленные сроки. 
Чтобы не допустить возникновения рисков отставания от целевых 
параметров, необходимо усилить контроль за своевременностью и 
качеством выполняемых работ в рамках проектов. Причем сделать 
это надо на всех уровнях: от местных администраций, ответственных 
министерств и ведомств, до надзорных органов, – сказал Евгений 
Куйвашев.

Свердловская область участвует в реализации 47 региональных 
проектов в рамках 13 национальных проектов. В этом году на 
выполнение работ по ним предусмотрено более 35 миллиардов рублей.

Напомним, в феврале этого года Президент России Владимир 
Путин, выступая с Посланием Федеральному Собранию, анонсировал 
запуск новых национальных проектов: «Семья», «Продолжительная 
и активная жизнь», «Молодежь России», «Экономика данных» и «Кадры». 
Они позволят достичь долгосрочных национальных целей развития, 
отметил глава государства. Утверждение пас портов новых нацпроектов 
ожидается в декабре 2024 года, затем с субъектами РФ будут заключены 
соответствующие соглашения, и с января 2025 года в Свердловской 
области начнется реализация национальных проектов.

Максим НАЧИНОВ

«СОЦИАЛКЕ» ОСОБОЕ ВНИМАНИЕ

На развитие свердловских 
больниц выделят 
дополнительное 
финансирование

Прогноз по доходам бюджета Свердловской области на 2024 год 
увеличен на 6,8 миллиарда рублей. На такую же сумму, 
соответственно, увеличатся и расходы. Средства, которые 
удалось привлечь дополнительно, будут направлены на развитие 
областных больниц, на жилье детям-сиротам и другие социальные 
программы. Решение о корректировке регионального бюджета 
принято на заседании областного правительства.

В целом доходы текущего года предусмот рены в сумме 428,9 млрд 
руб лей, расходы – 479,2 млрд. Верхний предел государственного долга 
снижается на 14 млрд рублей.

– Устойчивая экономическая ситуация в регионе, а также грамотное 
управление общественными финансами сделали возможным 
увеличение собственной доходной базы. Размещение свободных 
средств на депозитах позволило минфину привлечь 5,1 млрд 
рублей. Кроме того, мы получили федеральные средства в размере 
1,7 млрд. Дополнительные средства, а также перераспределение 
внутри государственных программ дают нам возможность увеличить 
финансирование ряда направлений в сфере здравоохранения, 
образования, ЖКХ, спорта, – уточнил министр финансов Свердловской 
области Александр Старков.

Так, дополнительные средства планируется направить 
на строительство объектов здравоохранения и оснащение 
оборудованием больниц, построенных по региональной программе 
модернизации первичного звена здравоохранения. Также 
дополнительные средства пойдут на предоставление жилья детям-
сиротам, соцподдержку и обеспечение лекарственными препаратами 
онкобольных.

Отметим, в текущем году это вторая корректировка бюджета. С начала 
2024 года доходы региональной казны выросли на 28,9 млрд рублей.
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